

● TRUMP Y BESENT RESPALDAN LAS REFORMAS QUE BUSCAN REVITALIZAR EL PAÍS

Estados Unidos abre la puerta a un rescate histórico para Argentina

En un contexto de fuertes tensiones cambiarias y vencimientos de deuda próximos, el secretario del Tesoro de Estados Unidos, Scott Bessent, anunció que Washington está dispuesto a hacer "lo que sea necesario" para apoyar a la Argentina, confirmando líneas de swap, compras de divisas y adquisición de deuda pública a través del Fondo de Estabilización Cambiaria, por montos que podrían oscilar entre 3.000 y 10.000 millones de dólares. El respaldo llega en la previa de la reunión entre Javier Milei y Donald Trump en Nueva York. En tanto, el FMI, a través de Kristalina Georgieva, celebró la decisión y destacó su importancia para la estabilización y el crecimiento económico del país.

El gobierno de los Estados Unidos confirmó ayer lunes un fuerte respaldo a la administración del presidente Javier Milei. El anuncio fue pronunciado por el secretario del Tesoro, Scott Bessent, quien aseguró que Washington está dispuesto a hacer "lo que sea necesario" para apoyar a la Argentina en su actual contexto económico y financiero.

El mensaje fue inmediatamente respondido por la Casa Rosada como un gesto de enorme significación en un momento crítico, marcado por la presión sobre las reservas internacionales y la volatilidad cambiaria.

"ARGENTINA ES UN ALIADO"

En un comunicado oficial y en una serie de mensajes publicados en la red social X, Bessent subrayó que "Argentina es un aliado sistémicamente importante de Estados Unidos en América Latina, y el Departamento del Tesoro está dispuesto a hacer lo que sea necesario dentro de su mandato para apoyar a Argentina". Con esa frase, el funcionario dejó en claro que el vínculo bilateral se profundiza en un plano geopolítico, donde la región ocupa un lugar clave en



SWAP, DIVISAS Y DEUDA. Argentina vuelve al foco geopolítico con ayuda financiera de Estados Unidos.

la estrategia de la administración de Donald Trump.

La declaración se produjo en la previa del viaje de Javier Milei a Nueva York, donde se reunirá con Trump y otros dirigentes internacionales en el marco de la Asamblea General de Naciones Unidas. Fuentes oficiales confirmaron que el encuentro entre ambos mandatarios se realizará este martes al mediodía, en un formato reducido en el que participarán también Luis Caputo, Gerardo Werthein, el propio Bessent y el secretario de Estado, Marco Rubio.

El Secretario del Tesoro detalló que "todas las opciones de estabilización están sobre la mesa", lo que incluye líneas de swap, compras directas de divisas y adquisiciones de deuda pública denominada en dólares estadounidenses mediante el Fondo de Estabilización Cambiaria. Estas herramientas no son frecuentes, pero constituyen instrumentos de gran relevancia en contextos de crisis. Bessent señaló además que "las oportunidades para la inversión privada siguen siendo amplias, y Argentina

Respaldo

será grande otra vez", aludiendo a un paralelismo con el lema de campaña del ex-presidente Trump.

La posibilidad de acceder a financiamiento a través del Fondo de Estabilización Cambiaria despertó expectativas en el equipo económico de Milei. Se trata de un mecanismo utilizado en contadas ocasiones por Estados Unidos, como en el caso de Uruguay en 2002 con un préstamo de 1.466

millones de dólares o en la crisis mexicana de 1995, cuando se otorgaron 20.000 millones de dólares. Para la Argentina, la cifra en discusión rondaría entre 3.000 y 10.000 millones de dólares.

El anuncio se conoció justo en la apertura de la jornada financiera, lo que fue considerado en Washington como un gesto calculado para enviar un mensaje de confianza. En ese sentido, la caída de casi 70 pesos del dólar oficial en un solo día fue vista como una reacción inmediata al auxilio norteamericano.

Kristalina celebra

La directora del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Georgieva celebró la declaración de Scott Bessent y subrayó el papel crucial de los socios internacionales en la estabilización de la economía argentina. "Acogemos con satisfacción la declaración de apoyo de Scott Bessent a Argentina. Esto subraya el papel crucial de los socios en la promoción de políticas sólidas de estabilización y crecimiento en beneficio del pueblo argentino", afirmó en un mensaje difundido en X.



Enorme agradecimiento

El presidente Milei agradeció públicamente el apoyo de Washington. A través de X expresó: "Enorme agradecimiento a Scott Bessent y al presidente Donald Trump por el apoyo incondicional al pueblo argentino, que hace dos años eligió dar vuelta un siglo de decadencia con mucho esfuerzo. Los que defendemos las ideas de la libertad debemos trabajar juntos para el bienestar de nuestros pueblos".

Por su parte, el ministro de Economía, Luis Caputo replicó las palabras de Bessent: "Gracias secretario Scott Bessent, por su invaluable apoyo y

compromiso para ayudarnos a hacer que Argentina vuelva a ser grande".

El canciller Gerardo Werthein, en tanto, desmintió versiones sobre un eventual préstamo de 30.000 millones de dólares. "Eso es absolutamente equivocado, falso", afirmó en declaraciones radiales. Al mismo tiempo aclaró que, si bien existen negociaciones en curso, cualquier asistencia tendría un monto mucho menor. "No hubo un acuerdo ni una conversación seria sobre un préstamo de esa envergadura, aunque es cierto que el Ministro y su equipo trabajan en cifras más exigidas", señaló.